

Delegación solidaria italiana sigue entrega de insumos médicos en Ciego de Ávila y Santiago de Cuba

Image not found or type unknown



También rendirá honores a Fidel Castro en el cementerio de Santa Ifigenia

La Habana, 30 ago (RHC) La delegación italiana que acompañó el donativo de ese país a Cuba continúa los conversatorios y la entrega de insumos médicos a hospitales de la isla donde se enfrenta la Covid-19.

De acuerdo con el programa previsto, los activistas otorgarán parte de la ayuda humanitaria a centros de salud de Ciego de Ávila y Santiago de Cuba.

Además, visitarán el Cementerio Santa Ifigenia donde descansan los restos del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, así como los del Héroe Nacional José Martí y otros importantes próceres de la nación caribeña.

Los 200 metros cúbicos de carga humanitaria están compuestos por fármacos, equipos y material médico, cuyo valor estimado supera el millón de euros.

Desde su arribo a Cuba el jueves pasado, los activistas han participado en su entrega a instituciones científicas y hospitalarias.

Según Ada Galano, presidenta de la Coordinadora de Cubanos Residentes en Italia, la solidaridad y el apoyo al país, las familias y el esfuerzo de los médicos se impone frente a los mensajes de odio contra la isla.

'La carga enviada cobra especial significación en medio de la más brutal campaña mediática contra la mayor de las Antillas que intenta desprestigiar el combate a la Covid-19 y su labor solidaria', aseguró a *Prensa Latina*.

De acuerdo con el sitio *Siempre Con Cuba*, la delegación sostuvo la víspera un encuentro con estudiantes universitarios para conocer sobre sus experiencias en el enfrentamiento a la pandemia.

En esa cita el responsable para América Latina y el Caribe del Departamento de Relaciones Internacionales de la Confederación General Italiana del Trabajo (CGIL), Sergio Bassoli, manifestó que el único camino para construir un mundo de paz es la solidaridad entre los seres humanos.

Con anterioridad, dialogaron con científicos del Instituto Finlay de Vacunas, quienes compartieron anécdotas sobre la creación de las vacunas Soberanas.

Recientemente el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, dijo sentirse impresionado y agradecido ante el gesto solidario que arribó a la isla desde Italia.

La Agencia para el Intercambio Cultural y Económico con Cuba fue la promotora principal y coordinadora de la iniciativa 'Poniéndole Corazón a Cuba', a la cual se sumó la CGIL, mayor y más antigua central sindical del país europeo.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/268480-delegacion-solidaria-italiana-sigue-entrega-de-insumos-medicos-en-ciego-de-avila-y-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba